

## **NOTA DE PRENSA MDE 06- 06 -2025**

### **MUNICIPALIDAD DE LA ESPERANZA REALIZA MANTENIMIENTO EN EL ESTADIO MUNICIPAL CON MODERNA PEINADORA DE GRASS SINTÉTICO**

Por disposición del alcalde, la gerencia de Desarrollo Social a través de la sub gerencia de Juventud, Deporte y Cultura, inició trabajos de mantenimiento en el estadio municipal de La Esperanza con el uso de una moderna peinadora de Grass sintético, equipo especializado en el cuidado de superficies deportivas.

Gracias al trabajo coordinado entre la Municipalidad de La Esperanza y la junta directiva del complejo deportivo Paz y Amistad, que forma parte de esta gran iniciativa del burgomaestre del distrito, quien busca seguir promoviendo estos espacios óptimos y seguros para la práctica del deporte. La intervención se da en el marco del campeonato de Fútbol Master 7, que se viene desarrollando en el estadio municipal, motivo por el cual se priorizó el acondicionamiento del campo para garantizar un mejor rendimiento de los jugadores y una experiencia positiva para el público asistente.

Desde la municipalidad, se reafirma el compromiso con el deporte como herramienta de integración social y formación en valores, apostando por instalaciones adecuadas que benefician a niños, jóvenes y adultos del distrito.

